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Ergebnisprotokoll 

Anlass:  Jahreshauptversammlung 2019 

Datum: 29.03.2019, (Beginn: 19:00 Uhr / Ende: 21:15 Uhr) Ort: Clubheim Seitenzahl: 6  

Teilnehmer vom Vorstand:  

  

Nr. Besprechungspunkte Vortrag 

 Vorbemerkungen 
Die Einladung zur Versammlung erfolgte mit Datum vom 15.02.2019 
und Versand am 25.02.2019 satzungsgemäß. 
 
Erschienen sind 33 Mitglieder (inkl. Vorstand). Die Auflistung der 
Teilnehmer befindet sich im Anhang zu diesem Protokoll. 
 
Markus machte darauf aufmerksam, dass gemäß Satzung die 
anwesenden Mitglieder beschlussfähig sind, eine gewisse Anzahl ist 
dabei nicht zu berücksichtigen. Einfache Stimmenmehrheit zählt. 
  

Markus 

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung 
Da unser 1. Vorsitzender Marcus Soiné krankheitsbedingt verhindert 
war, führte an diesem Abend unser 2. Vorsitzender Markus Drees 
durch die Sitzung und die Tagesordnung.  

Markus 

2. Gedenken an verstorbene Mitglieder 
In einer Trauerminute wurde gemeinsam nochmal an unser 
langjähriges Mitglied Karl-Fritz Bretz gedacht, der 2018 verstorben 
war. Ebenso wurde Abschied von Gerlinde Rösinger genommen, die 
Frau unseres Ehrenpräsidenten ging Anfang 2019 von uns. 

Markus 

3. Bericht Sportwart 
Rückblick 2018:  
Wir hatten 14 Mannschaften gemeldet  
(10 Herren + 4 Damen). Das Highlight stellte mit Sicherheit die  
1. Oberliga Saison unserer aktiven Herrenmannschaft dar.  
In mitreißenden Spielen haben sie letztendlich den Klassenerhalt klar 
gemacht. Des Weiteren haben wir mit dem Aufstieg der Herren 40 I in 
die Oberliga und der Herren 30 II in die Verbandsliga wieder Teams die 
uns in der nächsten Saison überregional vertreten werden. 
Glückwunsch an alle Teams zu diesen Leistungen. 
 

Christian 

Björn Dietz Ja Markus Drees  Ja Dirk Espenschied Ja 

Michaela Grimm Ja Volker Liebelt Ja Christian Loch Ja 

Marco Maul Ja Dennis Ober Ja Julian Schumacher Ja 

Marcus Soiné Nein     
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Nr. Besprechungspunkte Vortrag 

Turniere 2018: 

 Herren 40/50/60 (47 Teilnehmer, Sieger Herren 50 / Tom Kaiser, 
Sieger Herren 60 / Gerd Zimmermann) 

 Sparda Bank Open als LK und DTB Turnier 
(sehr gutes Feld, 30 Teilnehmer) 

 Verbandsgemeindeturnier 
 
Beim traditionellen Verbandsgemeindeturnier war die Beteiligung des 
TC Gensingen wieder sehr überschaubar, auch der Titel ging wieder an 
einen anderen Verein innerhalb der Verbandsgemeinde. Als stärkster 
Verein in der VG gilt es dies in den kommenden Jahren zu verbessern, 
gerade erst recht, wenn wir uns 2019 als Ausrichter beweisen müssen. 
 
Ausblick 2019: 
Wir starten in die neue Saison mit 16 Mannschaften, davon 12 Herren 
und 4 Damen Teams. Herren 1 starten in Ihre 2. Oberliga Saison. 
Insgesamt starten 6 Mannschaften überregional,  3x Verbandliga + 3x 
Oberliga, 5 in der höchstens Bezirksklasse und 5 Teams in den unteren 
Spielklassen. 
 
Turniere 2019: 
Die Sparda Bank Open und das Herren 40/50/60 Turnier sind auch für 
das Folgejahr wieder beantragt. Zudem wird ein Damen Tagesturnier 
ausgerichtet. Das VG-Turnier liegt 2019 auch in unserer Hohheit. 
 
Besondere Ereignisse bei Turnieren: 

 Jolanta Bojko, Rheinlandpfalzmeisterin 2018 
 

4. Bericht Jugendwart 
Rückblick 2018: 

 7 Mannschaften gemeldet 

 U12 (höchste Spielklasse in Rheinhessen) 
 
Veranstaltungen 2018: 

 Schul AG: 10 neue Mitglieder  

 Mini Tennis: Ø 12 Teilnehmer 

 Fördertraining: > 20 Teilnehmer 

 Camp auf Mallorca Frühling ab Jahrgang 2002 

 Sommercamp Gensingen < Jahrgang 2002 

 Sommerferienprogramm 

 Schnuppertag mit dem Kinderhort 
 
Ausblick 2019: 

 7 Jugendmannschaften gemeldet 

 1 aktive Damenmannschaft aus Eigengewächsen 

Björn 

in 

Vertretung 

für Julian 



   CGe ns ing e n

 

 

Seite 3 von 6               

 

 

Nr. Besprechungspunkte Vortrag 

 Fortsetzung bestehender Projekte 

 Etablierung  Jugendturniere Sommer+Winter 

 Erstellung verbessertes Jugendkonzept 

 Bildung Jugendausschuss, um Aufgaben zu verteilen. 

5. Bericht Kassenwart 
Dirk geht nochmal kurz im Detail auf die Mitgliederzahlen aus 2018 
ein. Wir hatten 41 Eintritte, dem gegenüber stehen 38 Austritte = 284 
Mitglieder. Davon sind 174 Männer und 110 Frauen, 125 sind unter 18 
Jahre. 
 
Finanzen 2018 
Zum 01.01.2018 standen wir bei 31.275,52€ 
Zum 31.12.2018 hatten wir ein Ergebnis von 16.009,63€. 
Somit weißt unser Vereinsergebnis ein Minus von 
- 15.265,89€ aus. Anbei ein Auszug der größten Posten: 
 
Im ideellen Bereich:        Einnahmen 61.234,30€ 
                                            Ausgaben -129.613,67€ 
 
Ertragsneutrale Posten: Spenden 45.203,00€ 
 
Einnahmen durch Bewirtung: 7.694,92€ 

Dirk 

6. Kassenprüfung Geschäftsjahr 2018 
Im letzten Jahr wurden Sandy Ott und Thomas Elter zu den 
Kassenprüfern gewählt. Nach stichprobenartiger Durchsicht diverser 
Belege gab es seitens der beiden Kassenprüfer keinerlei 
Beanstandungen für das Geschäftsjahr 2018. 
 

Beschluss: 
-Der Kassenprüferin Sandy Ott beantragt, den Vorstand zu entlasten. Der 

Vorstand wurde bei Enthaltung der Vorstandsmitglieder einstimmig entlastet- 

Markus 

7. Wahl der Kassenprüfer 2019 
Traditionell übernimmt im Folgejahr einer der aktuellen Kassenprüfer 
dieses Amt erneut. Mit Thomas Elter + Heinz Kirmse  wurden die 
Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2019 fast einstimmig ernannt.  
 
Beschluss: 
-2 Enthaltungen- 

Markus 

8. Mitgliederehrungen 
Alle anwesenden Mitglieder mit Vereinsjubiläum > 20 oder rundem 
Geburtstag > 50 in 2018 wurden von Markus namentlich erwähnt und 
mit einer Flasche Sekt beschenkt. 

Markus 
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9. Zwischenbericht Clubheimsanierung 
Welche Arbeiten wurden bisher erledigt: 

 
Oktober 2018 

 Schritt 1: Leerräumung des Clubheims & Abbau Küche  

 Schritt 2: Entfernung der Außenwände & teilweise der Innenwände 
(Vorstandsraum, Lager) 

 Schritt 3: Montage der neuen Außenwände 

 Schritt 4: Entfernung Boden im Innenbereich 

 Schritt 5: Verkleidung Außenwände  

 Schritt 6: Trockenbau – neuer Vorstandsraum & Getränkeraum & Lagerraum 
Küche 
 
November/ Dezember 2018 

 Schritt 7: Verkleidung Innenwände Rigips 

 Schritt 8: Neuer Estrich  

 Schritt 9: Fenster- & Türenmontage 

 Schritt 10: Verkleidung der alten Innenwände (Küche & Schankraum) & 
Detailarbeiten 
 
Januar/Februar/März 2019 

 Schritt 11: Streichen der Wände & Decken (Eigenleistung)  

 Schritt 12: Fliesen legen & Außenarbeiten (Randsteine, Kies) 

 Schritt 13: Ausräumen & Putzen (Möbel, Regale, Küche) & wieder einräumen 
(Top Arbeitseinsatz) 

 Schritt 14: Verkleidung & Verputzen der Außenwände & Streichen alter Teil & 
Türen 

 Schritt 15: Außenarbeiten (Mauer Platz 3, Randsteine, Platten Türen, 
Ausbesserungen Wege) 

 Dauerhaft: Strominstallationen – Volker 
 

 

Christian 

Dirk 

Markus 
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Ein Anliegen von Markus war es nochmal seine persönliche Enttäuschung  zum 
bisherigen Bauverlauf zum Ausdruck zu bringen. Insbesondere mit dieser 
mangelnden Spenden- und Hilfsbereitschaft der Mitglieder sei das Angehen eines 
2. Bauabschnittes fast nicht umzusetzen. 50% der Mitgliederspenden kommen 
alleine aus dem Vorstand, erschütternd wie er findet. Sowas hätte er in anderen 
Vereinen, in den er gespielt hat, in dieser Form noch nicht erlebt. 
 
Er rief nochmal zu mehr Identifikation mit dem Verein auf und das es uns doch 
allen ein Anliegen sein sollte zu Helfen und zu unterstützen, letztendlich 
profitieren wir alle von den Ergebnissen. 

10.  Abstimmung über Änderung Mitgliedsbeiträge 2020 
Der Vorschlag des Vorstands über Änderung der Mitgliedsbeiträge wurde in 
offener Runde diskutiert und wie folgt für 01.01.2020 verabschiedet: 
 

 
 
Beschluss: 
-Die Beiträge werden mit der Saison 2020 erhöht, 29x Mitglieder stimmten dafür, 2x 
waren dagegen und 2x haben sich enthalten- 

Markus 

11. Abstimmung über Änderungen zu Arbeitsstunden 
Von Seiten des Vorstands wurde vorgeschlagen den Wert 1er Arbeitsstunde auf 
20€ zu erhöhen, zudem kann „normaler“ Thekendienst nicht mehr zum Ableisten 
der 5 Pflichtstunden herangezogen werden. Diese müssen dann durch andere 
Tätigkeiten verrichtet werden.  
1x Thekendienst Einsatz pro Mannschaft während der Spieltage der Medenrunde 
bleibt weiterhin bestehen. 
Beschluss: 
-Der Vorschlag des Vorstands erhielt fast einstimmig Zuspruch, 1x Enthaltung stand dem 
gegenüber- 

Markus 

 

 
Für das Protokoll:  / 23.04.2019 
 

D. Ober 


